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Il giorno venti settembre 2022 alle ore 14,00, si è riunita in modalità telematica la Commissione di 
Assicurazione della Qualità. Sono presenti i professori Matteo Dalla Riva, Antonio Mancuso, 
Concetta Maria Messina ed il rappresentante degli studenti Vincenzo Di Maio. Assume le funzioni 
di Presidente il coordinatore e quelle di segretario verbalizzante il prof. Matteo Dalla Riva.  
La Commissione si riunisce al solo fine di formulare i commenti da inserire in SUA-CdS 
relativamente al punto B6 - "opinione degli studenti". 
Le schede di valutazione sono state analizzate e si possono così commentare: 
La scheda 1-Domande, riporta indici di qualità (IQ) soddisfacenti con valori prossimi o superiori a 9 
per molti quesiti. Anche le relative percentuali di risposte sono elevate. Nel complesso, pertanto, si 
percepisce un grado di soddisfazione degli studenti abbastanza elevato che potrà migliorare 
attraverso una costante interlocuzione tra docenti e studenti al fine di superare l'inevitabile 
transitorio insito in un corso di studi di nuova attivazione.  
Nello specifico, invece, si ritiene utile porre attenzione ai primi tre quesiti (Conoscenze preliminari, 
carico di studio e materiale didattico). Rispetto al primo, si intende sensibilizzare gli studenti a 
seguire i pre-corsi che il Dipartimento di Ingegneria attiva nel mese di settembre. Rispetto al 
secondo, va osservato che al primo anno del corso sono erogate prevalentemente discipline di 
base (Matematica, Chimica, Fisica) che richiedono, da parte dello studente, un notevole impegno.  
Relativamente al materiale didattico, si intende stimolare i docenti, attraverso un costante dialogo 
con gli studenti, ad indicare e rendere disponibile ulteriore materiale si dovesse rendere utile. 
Sempre con riferimento alla Scheda 1-Suggerimenti, appare come il carico didattico del primo 
anno sia ritenuto adeguato e come non vi siano sostanziali sovrapposizione di argomenti tra gli 
insegnamenti. Miglioramenti potranno ottenersi, così come suggerito, attraverso un maggior 
coordinamento tra i diversi insegnamenti. Infine, disponibilità del materiale didattico ed eventuali 
prove intermedie, sono suggerimenti ampiamente condivisi. 
La Scheda 3, destinata a coloro che hanno frequentato per meno del 50%, per quanto molto 
soddisfacente, non si ritiene di commentarla per eccessiva carenza di questionari e di Non 
Rispondo. 
 
Alle ore 16,00 si chiude la riunione. 

 

Il Segretario        Il Presidente 

Prof. Matteo Dalla Riva      Prof. Antonio Mancuso 

 


